
ATA Nº 815 DA SESSÃO ORDINÁRIA, DA 8ª LEGISLATURA, REALIZADA EM 03 DE JULHO DE 2024. 

Aos três dias do mês de julho de dois mil e vinte e quatro, às dezenove horas o Presidente João Vitor deu 

início a sessão ordinária, saudando a todos os presentes, aos internautas da página do Facebook da 

Câmara, destacando a ausência do Vereador Vilseu. Após a aprovação da Ata Nº 813 da Sessão Ordinária 

anterior e da Ata Nº 814 da Sessão Extraordinária anterior, e aberta às inscrições para a Tribuna, a 

Assessora iniciou a leitura da Ordem do Dia: Projeto Nº 65/2024. Autoriza a abertura de Crédito 

Suplementar para a Secretaria Municipal da Saúde e Assistência Social; e dá outras providências. A 

Comissão de Pareceres destacou-se favorável. Em votação o regime de urgência foi aprovado por todos. 

Em discussão, a Vereadora Marli salientou que esta abertura de crédito suplementar é para custear ações 

de habitação e saneamento junto a Reserva Indígena do Ligeiro, sendo suplementado um valor de R$ 

40.000,00 (quarenta mil reais) que será utilizado na compra de materiais a serem destinados na 

construção de casas, destacou-se favorável. Em seguida o projeto foi aprovado por unanimidade. Projeto 

Nº 69/2024. Altera o Artigo 1º da Lei Municipal nº 2.159, de 11 de janeiro de 2024, que autorizou 

contratações para atender necessidade excepcional e temporária; e, dá outras providências. A Comissão 

de Pareceres destacou-se favorável. Em votação o regime de urgência foi aprovado por todos. Em 

discussão, a Vereadora Marli destacou que este projeto é a alteração da lei que foi aprovada em janeiro de 

2024, onde estava previsto a contratação de até 03 serventes, mas há a necessidade de mais um servidor 

para o Posto de Saúde. Ainda, este projeto altera o prazo previsto das contratações, passando a validade 

para 12 meses a partir da contratação. Após o projeto foi aprovado por unanimidade. Projeto Nº 71/2024. 

Autoriza realizar contratação de servente auxiliar de serviços gerais para atender necessidade excepcional 

e temporária, e dá outras providências. A Comissão de Pareceres destacou-se favorável. Em votação o 

regime de urgência foi aprovado por todos. Em discussão, o Vereador Rogério salientou que será feita a 

contratação de até 02 serventes para o prazo de até 12 meses, sendo um destinado a Secretaria da 

Educação, para auxiliar na demanda da merenda escolar e a limpeza dos espaços escolares, devido a 

ampliação das tarefas em virtude do turno integral, e outro para Secretaria da Saúde devido a reforma e 

ampliação do Posto de Saúde. Posteriormente o projeto foi aprovado por unanimidade. Projeto Nº 

66/2024. Autoriza a abertura de Crédito Especial para a Secretaria Municipal da Saúde e Assistência 

Social, para o PROCAD – SUAS (Programa de Fortalecimento Emergencial no Atendimento do Cadastro 

Único no Sistema Único da Assistência Social); e dá outras providências. A Comissão de Pareceres 

destacou-se favorável. Em discussão, a Vereadora Nilva destacou que este projeto é a abertura de crédito 

especial devido a um recurso federal destinado a Assistência Social dentro do programa de fortalecimento 

do CADUNICO. Será destinado a compra de material de consumo para trabalho com os grupos vinculados 

ao CRAS, que atendem pessoas especiais, idosos e pessoas inscritas no CADUNICO. Também poderá 

ser utilizado no pagamento do lanche que é distribuído nos encontros e em serviços de terceiros para 

pagamento de palestrantes contratados. Em votação o projeto foi aprovado por unanimidade. Projeto Nº 

67/2024. Autoriza a abertura de Crédito Especial para a Secretaria Municipal da Saúde e Assistência 

Social, dentro do Programa de Apoio às Ações de Vigilância em Saúde; e dá outras providências. A 

Comissão de Pareceres destacou-se favorável. Em discussão, a Vereadora Nilva destacou que este 

projeto é a abertura de crédito especial vindo de um recurso do Governo Estadual por meio do Programa 



de Vigilância em Saúde, sendo utilizado em materiais educativos de conscientização, como folders, 

palestras e cartilhas, e para pagamento de pessoal, na contratação emergencial de médico ou enfermeiro 

se caso o município tiver um surto de dengue, chikungunya ou zika. O valor do crédito só poderá ser 

utilizado após o período eleitoral e não pode ser destinado na dedetização de bocas de lobo na cidade. Em 

seguida o projeto foi aprovado por unanimidade. Projeto Nº 68/2024. Autoriza a abertura de Crédito 

Especial para a Secretaria Municipal da Saúde e Assistência Social. A Comissão de Pareceres destacou-

se favorável. Em discussão, a Vereadora Nilva destacou que é mais uma abertura de crédito especial de 

um recurso estadual por meio da Rede Bem Cuidar, no valor de R$ 18.962,00 (dezoito mil novecentos e 

sessenta e dois reais), destinados a compra de material odontológico permanente, onde o Município irá 

adquirir um autoclave, um jato de bicarbonato e um compressor de ar, pois sabe-se da grande 

necessidade de renovação dos materiais permanentes. Após o projeto foi aprovado por unanimidade. 

Projeto Nº 70/2024. Autoriza a concessão de ressarcimento de valores para construção e reformas de 

unidades habitacionais de pessoas carentes, com recursos do Fundo Municipal da Habitação e 

Saneamento; e, dá outras providências. A Comissão de Pareceres destacou-se favorável. Em discussão, o 

Vereador Rogério destacou que serão 05 famílias beneficiadas com o valor de R$ 7.000,00 (sete mil reais) 

para construção de suas casas e uma família beneficiada com o valor de R$ 4.000,00 (quatro mil reais) 

para reforma de sua residência. Ainda, no mesmo projeto abre-se crédito de R$ 40.000,00 (quarenta mil 

reais) para pagamento das despesas decorrentes do projeto. Posteriormente o projeto foi aprovado por 

unanimidade. Por fim, o Presidente comentou sobre a ponte de Linha das Pedras Baixa, onde foram feitas 

várias melhorias e as fortes chuvas acabaram danificando a ponte novamente, assim foi feito uma 

passagem provisória pelo passe do rio para dar passagem as pessoas, enquanto será feita a construção e 

as amarrações das cabeceiras em concreto, assim demorando alguns meses até a total conclusão. 

Salientou que no dia 29 de junho o Município recebeu a visita do Senhor Salmo Dias, coordenador dos 

Prefeitos do Estado do Rio Grande do Sul, trazendo uma emenda parlamentar do Senador Luis Carlos 

Heinze no valor de R$ 214.000,00 (duzentos e quatorze mil reais) do Ministério da Agricultura e Pecuária 

dentro do Programa Plataforma Mais Brasil para aquisição de equipamentos, onde o Município irá adquirir 

duas novas ensiladeiras de área total e sobrando recurso será adquirido um carroção basculante. 

Convidou a todos para o 18º Jantar Italiano do Clube Estrela do Sul, a realizar-se no dia 13 de julho com 

animação da banda Silver Som e humorista; e também para o campeonato de Futebol 07 no sábado dia 06 

de julho na Comunidade de São Roque com início às 13:45 horas. Comunicou que a Câmara de 

Vereadores estará em recesso parlamentar do dia 18 ao dia 31 de julho, podendo ocorrer sessão 

extraordinária neste período. E, encerrou agradecendo a presença de todos, convocando para a próxima 

sessão ordinária no dia sete de agosto de dois mil e vinte e quatro, quarta-feira, às dezenove horas, 

encerrando a sessão. Posteriormente, foi lavrada a presente ata, que após lida e discutida será assinada 

pelos vereadores presentes. Sala de Sessões em três de julho de dois mil e vinte e quatro. 


